

RatingenFestival am Samstag, 23.08.2014

TenSion



Carolin, Mathieu und Martin sind ein Unplugged-Trio aus Ratingen. Bevor sie sich über die Musikschule Ratingen im Oktober 2012 gefunden haben, spielten alle bereits zusammen in anderen Bands. Seit der Gründung von TenSion bauen sie ihr Repertoire ständig aus. Von "Alice in Chains" über "Mando Diao" bis hin zu "Stefanie Heinzmann" ist alles, was der Pop-/Rock-Bereich hergibt, bei TenSion vertreten.

Mit Canjon-Set und Gitarre begleiten die beiden Jungs ihre Sängerin Carolin, die mit ihrer tollen Stimme begeistert. Sie präsentieren dem Publikum sowohl moderne, als auch bereits in Vergessenheit geratene Songs; teilweise möglichst nah am Original, teils mit eigenwilligen Interpretationen.